

Herren Kreisliga A Gr. 3

TSV Laichingen II : SG Nellingen
Samstag, 02.03.2024, 17:30 Uhr

TSV Laichingen II gegen SG Nellingen 9:7

Als das abschließende Doppel gespielt war, lagen sich die Spieler des TSV Laichingen II am Samstagnachmittag in den Armen: Schmauder / Rößler hatten gerade ihr Doppel für sich entschieden und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:7-Endstand (35:26 Sätze) in der Herren Kreisliga A Gr. 3 Partie gegen die SG Nellingen gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Uli Rößler, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Los ging es mit den Doppeln. Die richtige Taktik hatten Schmauder / Rößler beim 3:0-Erfolg gegen Lorenz / Borst von Beginn an. Karakurum / Söll überzeugten im Match gegen Scheible / Joos, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Nicht ganz mithalten konnten Schmid / Stucke, beim 9:11, 11:8, 9:11, 7:11 gegen Lanthaler / Kohn, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Beim Sieg in vier Sätzen gegen Joachim Lorenz kam Thorsten Schmauder nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Günter Schmid, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Alexander Scheible verlor. Das musste man neidlos anerkennen. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Mehmet Karakurum hatte daraufhin gegen Mike Borst beim 11:8, 11:7, 11:5 indes keine Schwierigkeiten. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte nachfolgend Heinz-Dieter Söll beim 2:3 gegen Stephan Joos leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp und konnte somit nur beinahe einen sensationellen Erfolg verbuchen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Uli Rößler gelang es, Marco Kohn im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Dennis Stucke seine Partie gegen Timo Lanthaler noch im Entscheidungssatz. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des TSV Laichingen II und der SG Nellingen in die Box. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Thorsten Schmauder die Begegnung, in die er auf dem Papier als großer Außenseiter gestartet war, mit 1:3 gegen Alexander Scheible abgab und eine Niederlage kassierte. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. 8:13 (Schmauder) bzw. 18:1 (Scheible) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Günter Schmid bekam derweil seinen Gegner Joachim Lorenz beim klaren 7:11, 2:11, 9:11 nicht richtig in den Griff. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Schmid damit auf 12, während er bislang 4 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Eine knappe Niederlage gab es anschließend für Mehmet Karakurum beim 2:3 gegen Stephan Joos. Wie umfichtet dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des mit 9:11 von Karakurum verlorenen fünften Satzes vor allem auch der zweite Satz, der erst nach 36 Ballwechseln endete und von Karakurum mit 19:17 gewonnen wurde. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Gekämpft bis zum Schluss hatte dann Heinz-Dieter Söll in der Partie gegen Mike Borst, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Söll aus der Außenseiterrolle heraus, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht mit einem Erfolg überraschen konnte. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 7:10 für Söll und 7:1 für Borst seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Uli Rößler hatte seinen Gegner Timo Lanthaler beim klaren Sieg in drei

Sätzen recht sicher im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Rößler nun bei 9:2, während Lanthaler bislang 5 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Fast verloren schien das Spiel von Dennis Stucke gegen Marco Kohn, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Dennis Stucke jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte mit 4:11, 7:11, 11:4, 13:11, 11:7. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Schlagabtausches im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Schmauder / Rößler waren in der Partie gegen Scheible / Joos nicht zu stoppen und gewannen überzeugend mit 3:0. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TSV Laichingen II war unter Dach und Fach.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TSV Laichingen II nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV Berghülen am 16.03.2024 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team der SG Nellingen wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 09.03.2024 gegen den TSV Seissen II erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TSV Laichingen II

Doppel: Schmauder / Rößler 2:0, Karakurum / Söll 1:0, Schmid / Stucke 0:1

Einzel: T. Schmauder 1:1, G. Schmid 0:2, M. Karakurum 1:1, H. Söll 0:2, U. Rößler 2:0, D. Stucke 2:0

SG Nellingen

Doppel: Scheible / Joos 0:2, Lorenz / Borst 0:1, Lanthaler / Kohn 1:0

Einzel: A. Scheible 2:0, J. Lorenz 1:1, S. Joos 2:0, M. Borst 1:1, T. Lanthaler 0:2, M. Kohn 0:2